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L’anno 2023, il giorno 29 del mese di Marzo alle ore 15.00 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Giuramento Avvocati 
2. Pratiche istituzionali; 
3. Approvazione piano trasparenza;  
4. Comunicazioni; 
5. eventuali e varie. 

Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 
X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO  AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI AVVOCATI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 
 AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 
X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 
X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA  AVV. PASQUALE SERGIO 
 AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 
X AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. RAFFAELE VINGIANI 
X AVV. GENNARO IMBO’  AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Alle ore 15.00 si apre la seduta. Preliminarmente, in merito al verbale della seduta del 20.03.2023, 
i Conss. Mennella e Imbò chiedono la rettifica dell’ultimo capoverso del punto 2 in quanto gli 
stessi dichiarano di aver manifestato (in tale seduta) il proprio dissenso alla impugnativa dei 
provvedimenti di revoca dell’ammissione al gratuito patrocinio e che pertanto la relativa 
deliberazione non sarebbe stata adottata all’unanimità dei presenti ma con 19 voti favorevoli e 2 
contrari (dei suddetti Consiglieri). Fatta tale precisazione, che sarà annotata in calce al verbale 
della seduta del 20.03.2023, il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta del 
20.03.2023.  
 
Sul punto I dell’odg “Pratiche istituzionali”:  
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti-  
 

DELIBERA 
 

Sul punto 1 all’odg: 
- vista l'istanza di delibera di iscrizione, ammette al giuramento e delibera l’immissione dei 
seguenti professionisti: 
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- presentato dall’Avv. Gennaro Manzillo (PROT. 422/23) si delibera ad unanimità su relazione 
del Cons. Di Leva; 

 
SULLA RICHIESTA DI ACCREDITO E PATROCINIO DI: 

- UNIONE REGIONALE DEGLI ORDINI FORENSI DELLA CAMPANIA (PROT. 895/23) per il 
convegno del 21/04/2023 “la separazione delle carriere dei magistrati nella evoluzione del 
dibattito politico” e giuridico” si delibera attribuzione n°2 crediti formativi (con attribuzione 
di ulteriori n°2 crediti a seguito di invio del programma);   

- ANAI POMPEI (PROT. 818/23) PER IL CONVEGNO DEL 13/04/2023 “la volontaria 
giurisdizione dopo la riforma cartabia – prime riflessioni:” si delibera l’attribuzione di n°2 
crediti formativi con concessione del contributo economico richiesto; 

- PIANO FORMATIVO AGGIORNATO PER L’UTILIZZO DELLA PIATTAFORMA PCT NAMIRIAL 
(PROT. 892/23): si delibera l’attribuzione di n°2 crediti per la partecipazione a un solo 
modulo, non ripetibile in caso di partecipazione a moduli successivi;   

- Associazione “In oltre” (PROT. 784/2023) 31.03.2023 serata di beneficenza, il Consiglio 
delibera il patrocinio morale e l’utilizzo del simbolo del COA; 

- RICHIESTA DELLA CAMERA PENALE DI TORRE ANNUNZIATA DEL 04/04/2023 (PROT. 
905/23) il Consiglio attribuzione n°2 crediti formativi; 

 
 ESPOSTI DISCIPLINARI 

-  
 

Si manda alla Segreteria dell’Ordine di inviare le comunicazioni alla CD distrettuale come da 
regolamento del CNF;  

 
IL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO PERVENUTE DA PIATTAFORMA RICONOSCO 
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(PROT. 867/23), PIACENTE ANTONIO (PROT. 868/23), DE ROSA ROSA (PROT. 869/23), PUGLIA 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
IL RIGETTO DELLA RICHIESTA DI PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 

 
IL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO PER LA MEDIAZIONE 

 
 
IL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO PERVENUTO CARTACEO 

 
 
la parziale modifica delibera ammissione al patrocinio a spese dello stato sig.ra  

 con nomina dell’avv. Isabella Staiano in sostituzione dell’avv. Graziella Silvetti; 
 
Sul punto 3. all’odg: Approvazione Piano Trasparenza.  
Si approva il Piano Triennale Integrato Per la Prevenzione della Corruzione e per la Trasparenza e 
l’integrità così come redatto dal Responsabile della Prevenzione e della Corruzione e della 
Trasparenza (RPCT) dott. Pasquale Sorrentino assunto al protocollo COA al n. 830/23; 
 
Sul punto 4. all’odg: Comunicazioni 
Il Presidente relaziona in ordine alla opportunità di chiudere il conto corrente n. 
55000/1000/00110506 aperto presso l’Istituto Intesa Sanpaolo atteso che lo stesso (per le sue 
peculiarità) non viene movimentato da tempo e sta comportando solo spese di gestione per il 
COA. 
Pertanto il Consiglio delibera all’unanimità per la chiusura del suddetto conto con riversamento 
delle somme risultanti sul conto corrente aperto presso la Banca di Credito Popolare. 
 
 
Sul punto 5. all’odg: eventuali e varie 

- Comunicazione Rendering ristrutturazione sale consiliari: il Presidente mostra ai 
consiglieri il progetto grafico predisposto per l’ammodernamento e la ristrutturazione delle 
sale attualmente in uso al Coa e utilizzate per L’Odm. Il Consiglio delibera di procedere 
mettendo all’O.d.g. della prossima seduta l’affidamento dell’incarico per la redazione del 
progetto e per l’esecuzione dei lavori.    

- Sollecito scioglimento riserve e GDP Buonocore: il Presidente dà lettura al Consiglio delle 
note predisposte, in ossequio a quanto deliberato in precedenza. Relativamente alla nota 
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predisposta per censurare i ritardi nello scioglimento delle riserve, il Consiglio approva il 
testo e delibera di posticipare l’invio della stessa all’acquisizione di provvedimenti specifici. 
In ordine alla nota inerente la gestione dell’udienza da parte del Gdp Dott.ssa Buonocore, 
si delibera all’unanimità l’invio della stessa.       

- Elenco 179 ter Elenco Custodi e Delegati alle vendite Riforma Cartabia: il Presidente dà 
lettura della nota predisposta sul punto, da inviare alla Presidenza del Tribunale e a tutti gli 
organi competenti contenente le richieste del Coa sull’attuazione della Riforma Cartabia sul 
punto e sulle misure transitorie da adottare;    

- Richiesta Squadra di Calcio Torneo Avvocati (PROT. 894/23) il Consiglio stabilisce 
all’unanimità, con il solo voto contrario del Cons. Montuoro, la concessione di € 3.000,00 
quale contributo per la partecipazione della squadra del Coa al torneo Nazionale e delibera 
di procedere mettendo all’O.d.g. della prossima seduta tale richiesta; 

- Richiesta MAAT Formazione GDP: Il Presidente comunica che l’informatizzazione degli 
Uffici del Giudice di Pace su scala nazionale è imminente ed è stata prevista la sola 
formazione online da parte del Ministero. Per tali motivi, e al fine di garantire l’adeguata e 
tempestiva formazione degli Uffici del Giudice di pace del circondario, il Coa ha previsto la 
possibilità, a proprie spese, di fare effettuare corso di formazione a tutti i giudici di pace e 
ai cancellieri del circondario. In tal senso, è stata ricevuta proposta economica da Maat che 
prevede lezioni in presenza per tutti i giudici e per tutti i Cancellieri del circondario, per un 
costo di € 1200 oltre iva. Il Consiglio delibera di inserire tale punto all’ordine del giorno 
della prossima seduta per le deliberazioni conseguenziali;    
In ordine alla proposta della Giuffrè, inerente il Corso di Formazione per i Gestori della 
Crisi, preso atto che il costo richiesto è di Euro 18.000,00 la stessa viene cassata  

Il Cons. Savastano comunica che, da informazioni assunte, l’Ufficio del Gdp di Torre Annunziata 
perderà un’altra unità della Cancelleria. Il Consiglio si riserva di intraprendere tutte le azioni 
necessarie interloquendo con la Presidenza del Tribunale. Comunica altresì sulle difficoltà di 
informatizzazione delle attività del Giudice di Pace, difficoltà che graveranno pesantemente sugli 
iscritti alla luce delle carenze strutturali degli uffici del circondario.  
Sulle novità introdotte dalla Riforma Cartabia in materia di diritto di famiglia, il Presidente 
comunica che, su impulso della Unione dei Fori Regionali, è stata istituita una commissione 
regionale composta da tutti i cons. segretari dei Consigli della Campania al fine di predisporre 
protocolli su base regionale da sottoscrivere con tutti i tribunali della Campania.       
Non essendoci altro da provvedere la seduta è chiusa alle ore 16.54. 
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                   Il Presidente 
           Avv. Antonio Suarato             Avv. Pasquale Damiano 




